



「ありがとうの数だけ」

「もう年末ですね。」先日の朝、登校の見守りとあいさつ運動でお世話になっている更生保護女性会の方とこんな言葉を交わしました。年とともに1年という時間が早く感じてしまうものです。節目とは不思議なもので、年の瀬が近づくと今年1年を懐かしく振り返るものです。ご家族の頑張りや子ども達の成長した姿をゆったりと振り返りながら、家族団らんであたたかな冬休みをお過ごしいただければと思います。

先日、1年生と2年生の子ども達が幼稚園のみなさんをおもちゃランドに招待するという生活科の学習がありました。入学してからまだ9か月の1年生、学校でまだ2番目に小さい2年生。きちんとお世話ができるかなと心配していましたが・・・。「○○さんの妹さんですか。」「こちらに並んでください。」まず、言葉遣いに驚きました。

「妹さん」「こちらに」いつの間に、こんな話し方をどこで覚えたんだろうという驚きとかわいさで思わず笑顔になりました。優しく遊び方を教えてあげたり、手を添えて並ばせてあげたりする姿は、とても頼もしい姿でした。少し背伸びをして、年下の子のお世話をする中で見せてくれた姿は、春からは比べられないほど頼もしく成長しているなど嬉しく思いました。

もう1つ1年の締めくくりに、6年生の学級だよりの一部を紹介したいと思います。

「人は、『ありがとう』の数だけ賢くなり、
『ごめんなさい』の数だけ優しくなり、
『さよなら』の数だけ愛を知る」大林 宣彦

国語の授業「知ってほしい、この名言」が始まる前に自分の大切な言葉として学級だよりで担任が紹介したものです。ご家庭でも学校でも親でも担任でも子供達にたくさんの思いや願いをもっています。

〈学級だより一部抜粋〉

『「ありがとう」をたくさん言える人は、助け合いの中で自分が生活をしていることに気づいている人だと思います。人から助けてもらったことを当たり前だと思わず、感謝の言葉を伝えることで、自分も人のために動こうとすることができるでしょう。人のために自分の力を使うと、自分の力はどんどん成長していきます。

「ごめんなさい」をたくさん言える人は人のミスを許すことができる人だと思います。自分もミスをする。周りの人もミスをする。大切なのは、そのミスを許し、次にどう生かしていくのか考えることです。お互いのミスに寛大なり、お互いの存在に感謝してより良い生活を目指したいと感じます。』

保護者の皆様がたくさんの優しさや願いを持っているように、1年から6年生の担任をはじめ下津小学校の職員みんなが、たくさんの願いを持っています。そんな思いをしっかり言葉にして子ども達に伝えていきたいと思います。

「市駅伝大会」に向けて

海南省駅伝大会に向けて4.5.6年生の15名の子ども達が寒さに負けず一生懸命に練習に取り組んでいます。本番は1月12日(月)です。ぜひ応援してあげてください。

1月 行事予定

日	曜	行 事
1	木	元日
8	木	セーフティーネット 給食始まり 3学期始業式 13:00 下校
9	金	★短縮授業 13:00 下校 小学校入学説明会 13:30
11	日	二十歳を祝う会
12	月	成人の日 海南省駅伝競走大会
13	火	身体測定 昔の遊び教室(1年)
14	水	委員会
15	木	スクールカウンセラー来校
17	土	海南省園児児童生徒作品展、科学作品展 (海南省保健福祉センター)
18	日	海南省園児児童生徒作品展、科学作品展 (海南省保健福祉センター)
21	水	1・2年生英語活動 ALT 来校
26	月	創立100周年記念実行委員会 19:30
28	水	校内音楽会楽器搬入
29	木	校内音楽会リハーサル(交流センター)
30	金	校内音楽会(交流センター) 開場:12:30 開演:13:00